



Ministro Elizalde inaugura Centro Comunitario de Cuidados en Puerto Aysén

En el marco de su visita a Aysén, el Vicepresidente de la República, Álvaro Elizalde, junto a la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, inauguró el Centro Comunitario de Cuidados de Puerto Aysén, el primer recinto de estas características en abrir sus puertas en la región.

El espacio, que forma parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, es un espacio para personas, principalmente mujeres, que cuidan a niños, niñas, adolescentes y/o personas con dependencia funcional. Los usuarios encontrarán allí servicios de cuidados, atención psicológica y social, talleres y otras prestaciones. En la ocasión, el jefe de gabinete destacó la importancia de esta política pública, señalando que este nuevo recinto, el número 15 a nivel nacional, “más que un edificio, es un espacio que refleja una forma de entender la política social en Chile. Espacios como este permiten que quienes cuidan y quienes requieren cuidados accedan a apoyo, contención y también a tiempo para sí mismos”. “Tenemos que seguir construyendo un bienestar que no puede depender del lugar donde se nace o se vive, tiene que ser una garantía para todas las personas, también en las regiones extremas y aisladas, como es el caso de la Región de Aysén. La descentralización no se declara, se promueve”, agregó Elizalde.

Asimismo, sostuvo que “cuidar, reconocer, apoyar y redistribuir el cuidado es una necesidad ineludible, porque nuestro país no puede avanzar si quienes cuidan se quedan atrás (...) En eso consiste construir un país con mayor cohesión social, con menos desigualdades y en el que nos protegemos unos a otros”.

En tanto, la ministra Toro, resaltó que “cada centro es distinto, porque nace de un proceso con participación de las comunidades. Eso es justamente lo que queremos: que estos espacios tengan vida y pertenencia local. Aquí, hasta 60 personas cuidadoras recibirán apoyo social y profesional, mientras quienes



requieren cuidados serán atendidos por personas capacitadas”. “Esto no solo mejora la calidad del cuidado, sino también la vida de las cuidadoras, que muchas veces no tienen quien

las cuide. Este es un espacio para recuperar tiempo, salud y bienestar”, recalcó la secretaria de Estado. La puesta en marcha del Centro Comunitario de Cuidados de Puerto Aysén implicó una inversión superior a los 340 millones de pesos, aportados por los ministerios de Vivienda y Urbanismo y de Desarrollo Social y Familia, además de la Municipalidad de Puerto Aysén.

En el último día de su visita por la región, Elizalde también encabezó la segunda sesión de la Mesa de Control de Pesca y Tránsito Ilegal de Recursos Hidrobiológicos del Mar, también conocida como “Mesa del Mar”, instancia de coordinación intersectorial que busca combatir la extracción y comercio ilegal de recursos marinos entre las regiones de Aysén, Los Lagos y Los Ríos. En el encuentro, se revisaron las acciones en curso de los organismos encargados de la fiscalización y el avance de los compromisos adquiridos en la reunión anterior por parte de las instituciones y empresas vinculadas a esta actividad económica.

